
会　長　挨　拶

福田　順也会長

　鵜沢ガバナーより「ガバナー月信」の紹介をす

るようにとご指示がありましたので、毎月、会長

挨拶の中でご紹介をさせて頂きます。　

　まず、表紙をご覧下さい。ご当地写真は、当ク

ラブの黒岩会員が撮影した写真が採用されまし

た。黒岩会員、おめでとうございます。

　それでは、拝読させて頂きます。

「ロータリー研究会に参加して」

11月21日・22日の2日間、神戸においてゴードン

R・マッキナリーRI会長ご夫妻をお迎えしての

ロータリー研究会に参加して参りました。佐藤

RI理事の招集のもと、国内34地区のシニアリー

ダー・ガバナー・パストガバナー他とそのパート

ナーが参加して、20日に行われたRI会長ご夫妻歓

迎晩餐会から大いに盛り上がり、内容の濃い研究

会となりました。その中で、第2790地区はロータ

リーカードの個人及び地区の部門でそれぞれ第1

地域の№1を獲得して、柏西RCの水野晋治さんと

私が登壇し、ゴードン会長から楯を頂きました。

またロータリーデーのフォトコンテスト部門では

8点の入賞の中で第2790地区が2点を占め、大木

英之地区幹事長の作品がRPIC賞を受け、なんと

松永達人地区公共イメージ向上委員長の作品が栄

えあるRI会長賞に選ばれ、ゴードン会長から楯が

贈られました。そして締めくくりはCreate Hope

のセッションでCreate Hope Engagement－奉仕

の心を育んで－と題して地区の取り組みを発表す

ることが出来ました。内容は8月20日に行われた

千葉市親子三代夏祭りでのお神輿渡御やポリオ

根絶キャンペーンと日本経済新聞への広告掲載

事業への地区を挙げての協力と「Hajime Asano 

memorial」と題したファンドレイジングについて

でした。日本の34地区の中から4地区だけが選ば

れて発表するという絶好のチャンスで第2790地区

をアピール出来たと自負しております。

　さて、今月は職業奉仕月間です。1923年のセン

トルイス国際大会で23-34の決議が採択されてか

ら100年が経ちました。その年の7月からRI会長を

務めたGuy Gundakerはロータリーとは、『ロー

タリークラブにおいては「親睦と学びの場」であ

り、ロータリアンにおいては「人間性の向上」を

もたらすものであり、仕事においては「事業と業

界の発展向上」に繋げるべきものであり、世間に

おいては「世の中を良くしていく向上運動」であ

り、究極の目的は「素晴らしい真のロータリアン

を」を育て、支援し、増やすことである。』と

言っています。そして『素晴らしい真のロータリ

アン』とは、ロータリーで親睦と学びを通じて成

長し、事業、業界、そして社会の向上に貢献する

人である。親睦と学びの場である例会に必ず出席

し、ロータリーの歴史や伝統、価値や奉仕理念を

学び職業観や人生観を深め、奉仕の意欲を高め、

奉仕の心を磨き、事業経営、業界、社会に対する

見識を広め、かつ向上発展に努め、何より寛容な

心でロータリーの志を共にする者同士の仲間意識

を強め合いながら、自らの使命として世の中に貢

献していくロータリアンである。と彼の言葉で

す。私もロータリーの志を共にする仲間意識、つ

まりロータリーのfellowshipを大切にして一生の

友を増やしていきたいと思っています。

　4ページには、当クラブの鈴木地区職業奉仕委

員長の記事が掲載されており、冒頭には社会を改

善する為に無私の奉仕を勧め、教えを説く団体は

無数に存在する。そうした中で、日常の自分の職

業に従事すること自体を奉仕の手段とする、「自

己の職業を通じて社会に奉仕する団体」はロータ



リークラブが唯一である。社会性を伴えるからこ

そ職業として存在出来る、積極的に他人に奉仕す

ることが自ずと自分に還元されるということが

ロータリーの目指す奉仕で、実践することがロー

タリアンとしての務めというのが職業奉仕の実践

で、チェンジを繰り返すロータリーの歴史の中で

もしっかりと会員皆様で共有していくべき理念と

考えます。とあります。鈴木会員、大変、勉強に

なりました。ありがとうございます。

　16ページのガバナー公式訪問でのクラブ紹介で

は、当クラブが掲載されております。

　17ページには、米山功労者7回目、鈴木会員が

掲載されております。

　19ページには第47回RYLAの案内があります。当

クラブからは、秋元直樹会員、鈴木秀範会員が参

加されます。宜しくお願い致します。

　以上、会長挨拶とさせて頂きます。

会　長　報　告

１．第7回理事会が1月15日(月)に開催されましたので報

　　告を致します。

　　①会計報告＊承認

　　  問題なし    

　　②君津市少年野球大会(ロータリー杯)の優勝旗につ 

　　  いて＊承認

　　  新たに優勝旗を購入する

　　  現在の優勝カップは、どうするか委員会にて協議

　　③移動例会(人見神社清掃奉仕)について＊承認

　　　会員の皆様には案内済み   

　　　ご祈祷料は、クラブ(例会費)より捻出 

　　　＊30,000円とする 

　　④甲府東RC創立35周年記念式典の参加費について 

　　　＊承認

　　　予算と会費について承認 

　　　＊1月15日(月)より参加者募集開始 

　　⑤令和6年能登半島地震支援金について＊承認

　　　例会場にて募金箱を回す　

　　　＊1月15日(月)，22日(月)の例会にて回覧

　　　募金合計額　105,500円 

　　⑥親睦委員会より今後の行事開催について＊承認

　　　3月9日(土)　モルック大会開催  

　　　5月23日(木)　ゴルフ大会開催  

　　⑦新理事会の報告＊承認

　　　次年度理事、委員会所属について及びロータリー

　　　財団委員長について

　　　社会奉仕委員長　秋元直樹会員

　　　国際奉仕委員長　秋元政寛会員

　　　職業奉仕委員長　青山勝巳会員

　　　青少年奉仕委員長　秋元ゆかり会員

　　　親睦委員長　木内高茂会員

　　　ロータリー財団委員長　谷浩司会員   

　　　＊本日、資料配布しています。 

　　⑧バギオ基金について＊承認

　　　例年、当クラブからの寄付はしていない(回覧のみ)

　　⑨その他＊承認

　　　＊新理事会　    

　　　　日時：2月5日(月)　例会終了後　13時30分～ 

　　　＊次回理事会    

　　　　日時：2月5日(月)　例会前11時30分 

　　　　場所：ハミルトンホテル上総  

       *千葉交響楽団定期演奏会への協力について

　　　 君津市民文化ホールにて開催予定(2月17日(土))

　　　 だが、チケットの売れ行きが不調の為、協力依

　　　 頼あり。

　　　 →パンフレット配布とメールにて会員全員への

　　　　  案内で協力

２．1月17日(水)、八重原中学校にて出前教室が開催さ

　　れました。

　　報告については、3月4日(月)の例会での出前教室報

　　告会にて職業奉仕委員会の秋山委員長よりお願い

　　致します。

３．1月18日(木)に第5グループ会長幹事会が、割烹旅館

　　山徳にて開催されました。

　　当クラブからは、私(福田会長)、大森幹事が出席し  

　　てきました。

　　3月2日(土)に第5グループにて開催されるIMについ  

　　て事務局よりご案内をしておりますが、クラブ内

　　70％以上の出席を目標にしています。ご都合がつく

　　方は、積極的な出席をお願い致します。

幹　事　報　告

大森　俊介幹事

〈配布物〉

１．例会プログラム

２．2024-25年度理事委員会所属及びロータリー財

　　団委員長ついて

３．ガバナー月信(1月号)

４．会員家族忘年例会と新年初例会の写真

〈報　告〉

１．1月25日(木)第52回君津市社会福祉大会が開催  

　　されます。

　　受付：13時

　　場所：君津市民文化ホール　中ホール

　　出席：福田会長

　　千葉県共同募金会高額寄付感謝状が授与されま

　　す。宜しくお願いします。



〈回　覧〉

１．君津RC週報

２．第5グループ週報

３．移動例会(人見神社清掃奉仕)の出欠の案内

４．甲府東RC創立35周年記念式典の出欠の案内

５．第5グループIMの出欠の案内

６．RLI(part1)の出欠の案内

７．バギオ基金事業報告書と基金への寄付の案内

８．ロータリー冊子(英語版)

メインプログラム

クラブ協議会（委員会別会議）

　

ニコニコBOX

福田　順也 本日は会員の皆様、委員会別会議

ありがとうございました。下期も

引き続き、当クラブの奉仕活動へ

のご協力宜しくお願い致します。

大森　俊介 皆様、クラブ協議会お疲れ様でし

た。

小関　常雄 私の周囲では、寒暖差による体調

不良の方が散見されます。皆様も

気を付けて下さい。

吉野　和弘 お花、ありがとうございました。

内藤　智介 40代最後の年になりました。

武田富士子　 私の記念日のお花ありがとうござ

います。“デンドロビウム”4年

前に頂いたお花もきれいに咲いて

ます。昨年の蘭もつぼみを持って

います。今年もお花で癒してもら

います。

内山貴美子 昨日、運転免許の更新に行ってき

ました。今回はゴールドです。嬉

しいです。今回から免許更新、幕

張は予約して行って下さい。

谷　　浩司 賀詞交歓会もほぼ終わりました

が、各代表のご挨拶を聞かせて頂

き、勉強になりました。今年は今

まで以上にいろいろなことが起こ

りそうですが、皆さんのご意見を

参考にさせて頂き、飛躍の年にし

たいと思います。

髙橋　雄一 お世話になります。先週、こども

食堂の視察に行ってきました。大

変そうですが、少しずつ形にして

いけたらと思っています。

松浦　広樹 新年初例会での「赤いちゃんちゃ

んこ」の写真が家族に好評でし

た。ありがとうございました。次

は「古希」を目指し頑張ります。



大浦　芳弘 今週半ばに今季最強の寒波襲来と

の予報です。降雪はないようです

が、厳しい寒さになるようです。

本日の3月並みの気温からは急降

下となりますので、体調管理に万

全を期していきましょう。身近で

コロナ感染やインフル感染が続い

ています。まだまだ油断せず基本

的な対策をとっていきましょう。

鈴木　秀範 皆様、こんにちは。今日は穏やか

な日ですが、まだまだ寒くなるみ

たいですし、インフルエンザも流

行っております。感染予防対策を

続けて気を緩めることなく過ごし

ましょう。

富田　健司 大寒、受験シーズン中です。イン

フルエンザに続き、新型コロナも

流行しています。免疫力をつけて

頑張りましょう。

谷川　有司 弊社でもいまだにコロナ・インフ

ルエンザが流行しています。自分

の身は自分でと社員にも伝えてい

ます。

永嶌　嘉嗣 出前教室の写真頂きました。

宮嵜　　慎 出前教室の参加者の皆様お疲れ様

でした。

早見　秀一 出前教室に参加させて頂きまし

た。写真ありがとうございます。

フランベの際のPTA役員の皆様の

大歓声、生徒の喜び・驚きの声が

廊下まで響いていました。2月の

周西小学校も参加させて頂きま

す。

木内　髙茂 内藤会員の四つのテストお疲れ様

です。今年初めてのロータリー例

会に参加しました。下期も頑張り

ます。

青山　勝巳 今年初めての参加となります。本

年も宜しくお願い致します。各委

員会の下期活動計画が確認されま

した。しっかりと取り組んでいく

所存です。

黒岩　靖之 月信1月号に写真(東京湾観音)が

掲載されました。

中野　賢二 甲府南ロータリーの35周年に行く

人が少ないです。皆さん楽しいで

すよ。行きましょう。ps.記念誌年

表に『信玄詐欺』は載っているか

な?(以前行った時は、信玄まつり

が見られると聞いていましたが、

延期になっていました。担当の

藤原さんを『信玄詐欺』だとから

かっていたのを覚えています。)

常住　賢二 先週の新年初例会お疲れ様でし

た。宮嵜会員の舞楽「納曽利」、

貴重なものを拝見させて頂きまし

た。ありがとうございました。

秋元　政寛 先週お休みしましたので、今年初

参加です。今年もどうぞ宜しくお

願いします。

平野　寛明 本年も宜しくお願い致します。

秋元　直樹 青少年奉仕委員会、下期活動も一

生懸命頑張ります。

隈元　雅博 福田年度も折り返しですね。目標

に向かって皆で頑張って参りま

しょう!

安田　　学 早いもので今期も半年過ぎました。

今後も宜しくお願い致します。

溝本　義史 体調に気を付けましょう!!

秋元ゆかり 皆様こんにちは。今日は天気が良

く気持ちが良いです。

野中慎太郎 昨日、仕事で盛岡へ行っていたの

ですが、温暖化の影響だと思いま

すが、町中に雪がほとんどありま

せんでした。

江藤　　隆 小糸川沿いの河津桜の枝に花が咲

き始めています。まだほんのわず

かですが確実に春に近づいている

のを感じております。

佐久間俊彦 ハミルトンホテルは昨年で宿泊業

務を辞め、現在は宴会のみの営業

で継いでおりますので、皆様宜し

くお願い申し上げます。

　　　 　

　



八重原中学校出前教室の様子 (R6.1.17)

【知ってそうで知らない?鉄のすごさ !】 【電気をつくる仕事～わたしたちのくらしを支える電気〜】

【製鉄所内のエコな仕事】 【磁気の不思議】

【情報技術を使った設計の仕事】 【テーブルマナー&美味しいステーキの焼き方】

【みなとのおしごと】



【病院で働く人】

【ドローンの基礎知識と操作方法】 【留学生から見た日本とモンゴルの相違点について】

【水をきれいにする仕事】 【会長挨拶:代理/廣田会員】


